

Coburg

Infos zu Pflegeheimen

[13.08.2013] Die Stadt Coburg hat ihre Pflegeplatzbörse aktualisiert. Der Online-Service ist nun sowohl für die Suchenden, als auch für die Einrichtungen effizienter.

Nachdem Coburg seinen Bürgern bereits eine umfassende Kitabörse anbietet ([wir berichteten](#)), stellt die Stadt nun auch eine erweiterte Online-Pflegeplatzbörse zur Verfügung. Diese gibt einen umfassenden Überblick über alle Alten- und Pflegeeinrichtungen in der Stadt und im Landkreis Coburg. Über das Portal können sich nach Angaben der fränkischen Kommune Pflegebedürftige und Angehörige über die zur Verfügung stehenden Pflegeeinrichtungen und freien Plätze informieren. Darüber hinaus bietet das Portal Kontaktdaten zu den jeweiligen Einrichtungen und weiterführende Informationen rund um das Thema Pflege an. „Wir haben die neue Pflegeplatzbörse noch bedienerfreundlicher für Suchende, aber auch für die Einrichtungen gestaltet“, erklärt Rainer Klein, Heimaufsicht der Stadt Coburg. Die Heime können die Angebote nun regelmäßig und direkt einstellen und zeitlich befristen. So sei vor allem die Aktualität der Angebote gewährleistet. „Stadt und Landkreis Coburg arbeiten hier bewusst zusammen. Uns ist klar, dass der Pflegebedarf nicht an der Stadtgrenze endet.“ Das Web-Portal ist ein gemeinsames Projekt des Sozialamtes der Stadt Coburg sowie der Abteilung E-Government und Verwaltungsmodernisierung.

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Coburg, Bürgerservice